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Einreicher:
Stadtverordneter Menzel, BVB/Freie Wähler

Betreff:
Wölfe auf bzw. nahe dem Territorium der Landeshauptstadt Potsdam?

Erstellungsdatum: 11.11.2021
Freigabedatum:

Datum der Sitzung: 01.12.2021

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Den Medien war in den letzten Wochen zu entnehmen, dass in der Döberitzer Heide ein Wolfsrudel 
lebt. In der Nähe des Ortsteils Fahrland ist ein Wolf gesichtet worden. 
An mich werden zur Anwesenheit von Wölfen in der Nähe und auf dem Territorium der LH Potsdam 
Sorgen und Ängste von Potsdamerinnen und Potsdamern herangetragen. 

Daher frage ich zur Information und ggf. zur Vorbereitung von Anträgen:

1. Was hat der Oberbürgermeister vor und seit der Meldung von Wölfen in der Nähe und auf dem 
Territorium der LHP zum Schutz von Nutztieren und Menschen bisher getan? 

  gez. A. Menzel
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